

# Kirchenempfang - wichtiges Engagement

---

*Von Ingrid Rasch*

13. Dezember 2024, 07:24





Liebevoll gedeckt waren am 10. Dezember im Pfarrheim die Tische für die Frauen und Männer, die Woche für Woche in wechselnden "Schichten" in der Severinskirche präsent sind. Die ehrenamtlich engagierten Frauen und Männer stehen zu den Öffnungszeiten der Kirche als Ansprechpartner\*innen zur Verfügung.

Die anspruchsvolle und aufwändige Organisation dieses Dienstes liegt in den Händen eines Dreier-Teams unter Leitung von Marianne Ricking.

Das Team hatte die Tische adventlich gedeckt und für Kaffee und Kuchen gesorgt.



FSC  
RECYCLED  
FSC® C144324



Dank für den Einsatz der annähernd 30 Engagierten brachten sie mit einem kleinen Geschenk zum Ausdruck - ein Schokoladen-Nikolaus durfte nicht fehlen.

Pastoralreferent Thomas Zalfen - zuständig für die Organisation des Kirchenempfangs in den romanischen Kirchen der Innenstadt - würdigte die Arbeit der Ehrenamtler und dankte für ihren wichtigen pastoralen Dienst.